



## Delegación Presidencial habilita parcialmente complejo fronterizo paso San Francisco

**L**a Delegación Presidencial Regional de Atacama a través de su delegado Rodrigo Illanes Naranjo, informa que, a partir de este martes 1 de octubre se reabre de “manera parcial”, el complejo fronterizo Paso San Francisco, permitiendo el tránsito internacional con la república de Argentina, para todo tipo de vehículos.

Durante el periodo de marcha blanca el funcionamiento se realizará todos los martes y viernes y el horario de funcionamiento será desde las 09:00 horas (ingreso al país) hasta las 17:00 horas (salida del país).

Desde la Delegación Presidencial, se han realizados todos los esfuerzos para permitir la reapertura y entregar seguridad y confort tanto para los usuarios que transitan por el sector, como para los servicios y entidades encargadas del control fronterizo, migratorio y fitosanitarios, como la: Policía de Investigaciones (PDI), Carabineros de Chile, Aduana y el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG).